



El Alto, 35 años de valentía, trabajo y desarrollo

EL ALTO, CIUDAD VALIENTE, PUJANTE Y FUTURISTA, HOY CUMPLE 35 AÑOS DE SU FUNDACIÓN Y SU POBLACIÓN ANHELA LA PAZ, LA INTEGRACIÓN Y EXPRESA SU DESEO DE APORTAR A BOLIVIA CON EL POTENCIAL HUMANO Y LOS RECURSOS NATURALES Y TECNOLÓGICOS CON QUE CUENTA. ASPIRA DEJAR DE SER UTILIZADA POR LOS POLÍTICOS PARA AFIANZAR SU INDEPENDENCIA.

Evento Atlético del 2020

Crece expectativa por 47° Prueba Pedestre



LA INTEGRACIÓN QUE PROMUEVE, HACE DE NUESTRA PRUEBA PEDESTRE LA MEJOR DEL PAÍS.

Cada día crece más la expectativa por la realización de la 47° versión de la Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO, que se desarrollará el próximo 19 de abril de 2020.

Este acontecimiento deportivo, un año más será el más grande del atletismo boliviano por la

afluencia de participantes y la pasión del público que lo seguirá en los 13.3 kilómetros de recorrido por las principales calles y avenidas de La Paz.

Las inscripciones están abiertas en nuestras oficinas y sitios web. ¡No quedes fuera de esta gran competencia!

15 funcionarios

Brasil retiró a su personal diplomático de Venezuela



EMBAJADA DE BRASIL EN VENEZUELA.

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Brasil ordenó, ayer, el retiro de 15 de sus funcionarios en sedes diplomáticas en Venezuela, de acuerdo

con un comunicado de la Cancillería. El gesto marca un paso más en el distanciamiento del gobierno de Jair Bolsonaro del régimen de Nicolás Maduro.

Dos diplomáticos fueron retirados de la Embajada de Brasil, uno del consulado general en Caracas y otro del consulado en Ciudad Guayana.

En la lista figuran, asimismo, seis asistentes de Cancillería, dos oficiales, dos agentes administrativos y un administrador.

Además de Caracas y Ciudad Guayana, el viceconsulado en Santa Elena de Uairén también perdió empleados.

Con la edición de hoy

Suplemento especial en homenaje a El Alto



Al recordar los 35 años de creación de la ciudad de El Alto, EL DIARIO rinde su homenaje a la urbe más joven de Bolivia.

En esta edición destaca la pujanza de sus habitantes que desean trabajar con paz social, para lograr el anhelado progreso de las familias alteñas y de esta admirada ciudad.

Agredieron a autoridades

Masistas empañaron aniversario de El Alto



MOMENTOS EN QUE ERA DISPERSADO EL GRUPO DE MANIFESTANTES. FUE AYER EN EL ALTO.

> Lanzaron piedras, huevos y basura a los vehículos de la comitiva de la Presidenta. Ante la situación, la Policía lanzó gases lacrimógenos para que prevalezca el orden y seguridad

> Se registró una explosión; se presume que era un cachorro de dinamita y se teme que retorne a operar el terrorismo en esta ciudad

Inf. Pág. 4, 1er Cuerpo

Grupos radicales y agresivos que siguen a Evo Morales y que serían ajenos a la ciudad de El Alto, ayer volvieron a instalar la violencia con el objetivo de buscar el enfrentamiento entre los bolivianos, denunciaron congresistas de UD que asistieron a la sesión del Senado que fue convocada por la presidenta de esta instancia Eva Copa; quien también en días pasados advirtió que opositores a su partido (MAS) no se atrevan a asistir a los actos por los 35 años de fundación de esa ciudad.

“Lamentablemente todo esto ha quedado no solo deslucido, sino afectado por las elecciones de quienes siguen apostando que con pedradas van a imponer sus ideas”, dijo el senador de UD, Oscar Ortiz, quien fue uno de los agredidos.

“Nos han atentado con huevos, con piedras, han arremetido contra todos los senadores de diferentes bancadas, han agredido a los policías, a quienes agradecemos, que fueron a exponerse para poder evacuarlos y protegernos, creo que eso no es lo que quiere el pueblo boliviano y eso rechazamos, hemos trabajado intensamente por la pacificación”, manifestó.

El senador también de UD, Pablo Gutiérrez, citado por la agencia estatal Abi, con la voz

resquebrajada lamentó la actitud violenta de grupos reducidos y llamó a la unidad de la población boliviana.

“Son grupos reducidos, me sumo a las palabras que dijo el padre en la Iglesia, construyamos puentes y no muertos, unámonos cambas, collas, chapacos y que no pase más esto en el país, no debería pasar, no debería haber estas diferencias”, afirmó.

Legisladores apuntaron a denunciar “malas intenciones” de Eva Copa, quien convocó a sesionar en El Alto, reunión congresal que tuvo que ser suspendida tras la instalación de violencia.

Vecinos del lugar, consultados por la estatal Bolivia TV, aseguraron desconocer a los que generaron intimidación ya que “no son habitantes alteños”.

Posteriormente, se produjo una explosión. El comandante de Bomberos, Israel Villca, manifestó que el artefacto fue lanzado debajo de un vehículo y que su detonación dejó un cráter de unos cinco a nueve centímetros de ancho. Se presume que era un cachorro de dinamita. Los bomberos cercaron el lugar y se investiga el acto delictivo.

Pese al ambiente hostil, la presidenta constitucional Jeanine Añez asistió a la sesión de

Karen Longaric

Pretenden perturbar Estado de derecho en Bolivia

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

> “Informe carente de valor académico y científico no fue realizado por Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT)”, según aclaró el rector Rafael Reif y ratificó ayer la canciller boliviana



CANCILLER BOLIVIANA, KAREN LONGARIC.

La canciller Karen Longaric confirmó ayer que el informe carente de valor académico y científico que señala que supuestamente no hubo fraude en las elecciones de octubre del pasado año es usado por enemigos de la democracia que pretenden perturbar el Estado de derecho en Bolivia.

“Ese informe fue elaborado por dos empleados del MIT de manera particular y de manera oficiosa y carece de valor científico y valor académico (...), con lo cual podemos aseverar que nuevamente aquellos enemigos de la democracia han pretendido, bajo armas innobles, bajo la mentira, perturbar el Estado de derecho en Bolivia y obstaculizar las elecciones que se realizarán muy pronto”, dijo en conferencia de prensa.

Longaric aclaró que ese informe “fue elaborado por dos empleados del MIT de manera particular y de manera oficiosa”, en un centro que tiene vínculos con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro. (Abi)

honor del Concejo Municipal; ambiente en el que también se quiso instalar la protesta violenta de grupos afines a Evo Morales; lo que terminó en incidentes y gasificación de parte de la Policía.

Añez llegó a la Alcaldía Quemada de El Alto, en medio de un fuerte resguardo policial, que se había dispuesto ante la posibilidad acertada de desmanes en la ciudad donde pocas horas antes ya hubo conflicto en Senkata.

Los grupos que fueron dispersados se reorganizaron y, bajo el efecto de bebidas alcohólicas, continuaron amedrentando a la población de El Alto hasta altas horas de la noche, según denuncia de vecinos.

Primer análisis

Posible caso de coronavirus en Chuquisaca dio negativo

El paciente de 31 años sospechoso de portar coronavirus (covid-19) en Chuquisaca dio negativo a la primera prueba, en contacto telefónico con Fides, el Jefe de Planificación del Servicio Departamental de Salud (Sedes) de La Paz, Johnny Camacho, confirmó la tarde de ayer los resultados de la evaluación.

“Quiero comunicar a la población que llegó el informe, el sospechoso es negativo para covid-19”, “lo que nos queda es la experiencia de que definitivamente hay que estar preparados y no entrar en pánico”, apuntó el galeno a tiempo de anunciar que los resultados de la segunda prueba se darán a conocer hasta el lunes de la próxima semana.

El sujeto sospechoso de coronavirus fue ingresado al Hospital Jaime Mendoza de Sucre con malestares similares a los síntomas que indican covid-19, el paciente llegó a Bolivia tras visitar España e Italia.

(Radio Fides- Radio Loyola)

